

ZUM EINSATZ DER VERTRETUNGSSTUNDEN

Vertretungsstunden sind ein undankbares Geschäft. Nicht immer ist das Anknüpfen an den aktuellen Fachunterricht möglich bzw. erfolgversprechend. Spielstunden erfreuen das Gemüt auch nicht unbedingt, zu sehr riechen sie nach reiner Beschäftigungstherapie.

Der Vertretungslehrer ist dankbar für Materialien, die einerseits zum Sofort-Einsatz geeignet sind, andererseits am Unterrichtszweck nicht völlig vorbeigehen: Niemand macht gern etwas „für die Katz“!

Vorliegende Aufgabenblätter besitzen Aufforderungscharakter und enthalten echte Aufgaben, an denen die Schüler eine Weile herumknabbern können.

Zielgruppe, Aufbau, Methode

Einsetzbar sind die Vertretungsstunden von Klasse 1 bis 4.

Die Sternchen bei den Stundenvorschlägen beziehen sich auf den jeweiligen Schwierigkeitsgrad:

- * = sehr leicht
- ** = leicht
- *** = durchschnittlich schwierig
- **** = schwierig
- ***** = hoher Schwierigkeitsgrad

Der Rückseite der Arbeitsblätter enthält Lösungen und Hinweise für die Lehrperson.

Gelingt die Vertretungsstunde gut, werden sich die Schüler freuen, wenn sie hören: Zur Vertretung kommt wieder Herr X oder Frau Y in die Klasse – natürlich mit den spannenden „Vertretungsstunden“ aus dem Stolz Verlag!

